



5 Pièces

173 m²

Réf. V0041PV

1 590 000 €

Porto Vecchio

Maison à vendre (20137)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement calme et verdoyant très proche des plages de Cala Rossa et Saint Cyprien, très jolie villa récente de 170 m2 édifée sur un terrain de 1400m2 entièrement paysager avec des essences naturelles. Superbe séjour ouvrant sur une grande terrasse ombragée et donnant accès sur la plage de la piscine... Quatre chambres en suite, cuisine entièrement équipée ouvrant sur la terrasse coin repas. Très grand garage, cave Buanderie...

In a quiet and green environment very close to the beaches of Cala Rossa and Saint Cyprien, beautiful recent villa of 170 m2 built on a plot of 1400m2 fully landscaped with natural species. Superb living room opening onto a large shaded terrace and giving access to the beach pool... Four bedrooms en suite, fully equipped kitchen opening onto the terrace dining area. Very large garage, cellar Laundry...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

